



TEMPLO
DE
NTRA. SRA.
DE
MONTSERRAT
• Y DE
S. ANTONIO
DE PADUA

La Reina de los cielos, invocada con el título de Montserrat, uno de los más poéticos y amados por los españoles y americanos, y el Taumaturgo del mundo, San Antonio, desean tener un **templo** más en la hermosa comarca del Vallés, cerca de Barcelona.

Las obras de dicho **templo**, interrumpidas por falta de medios, han sido confiadas a los Hijos de San Francisco para que las lleven a fin.

Devotos de la Virgen y de San Antonio

¿Quién es el que no tiene necesidad de encomendarse a tan grandes protectores del cielo? En cambio, pues, de la limosna que para tan digno objeto daréis, recibiréis de Dios los favores que por medio de la Virgen y de San Antonio pediréis.

Con toda propiedad repetimos las palabras de nuestro Padre San Francisco: «A quien me dará una piedra, Dios dará un grado de gloria en el cielo; y a quien me dará dos, Dios dará dos grados de gloria en el cielo.» Así hablaba el gran Patriarca de los pobres para invitar a los fieles a coadyuvarlo en la restauración de los templos, a que se dedicó antes de fundar las tres Ordenes que sirven a restaurar la Iglesia y la sociedad.